

9月 園だより

8月のご意見・ご要望は0件でした。
お気づきの点がございましたら遠慮なくお申し付けください。

まだまだ厳しい暑さが続いていますますが、少しずつ秋の訪れを感じるこの頃。季節の移り変わりを感じられるように戸外遊びを沢山楽しみたいと思います。運動会練習にも意欲的な子ども達。「よ～いどん」と言いながら園庭を走り回り少しずつ練習にも取り組んでいますよ。今月から本格的に運動会練習が始まりますが、子どもたちは疲れも出てくる頃です。園でも水分や休息をしっかり摂り、熱中症対策をしていきたいと思います。家庭の方でも十分な睡眠と、栄養のある食事を心掛け、健康的に過ごせるようにしましょう。

9月の行事予定

1	金	リトミック
2	土	本園交流
3	日	
4	月	
5	火	英語
6	水	避難訓練
7	木	
8	金	リトミック
9	土	本園交流
10	日	
11	月	
12	火	英語
13	水	誕生会
14	木	
15	金	リトミック
16	土	祖父母と遊ぼう会・職員園内研修
17	日	
18	月	敬老の日
19	火	英語
20	水	
21	木	
22	金	リトミック
23	土	秋分の日
24	日	
25	月	
26	火	英語
27	水	弁当会・運動会最終リハーサル 本園交流
28	木	
29	金	リトミック
30	土	本園交流

クラス状況

りす組

先月で水遊びが終わり、少し寂しげな子ども達ですが、プールや水鉄砲などのおもちゃに「ありがとう」とお礼を伝えて水遊び納めをしました。運動会練習が始まっています。かけっこでは大きな声で返事をする子もいれば、少し恥ずかしそうにしている子もいますが、よーいどん!の合図があるとみんなニコニコでゴールしています。走る事が大好きなりす組さんは、「もう一回」とねだる事も多く、これからも本園のお友達と一緒に楽しみながら練習に取り組んでいきたいと思っています。

うさぎ組

先月は本園で過ごす日も多く、朝は泣いて登園していた子も今では慣れ、本園でもお友達と楽しく遊ぶ姿が見られます。英語やリトミックでも「また遊ぼうね～」 「楽しかったね」などの会話も聞こえますよ。お当番活動にも興味があり、最近から少しずつ取り入れてみました。主に食事の際の配膳のお手伝いや挨拶の号令をしています。みんなの前に出てお当番の自己紹介をする際は、恥ずかしそうにしていたり、堂々としていたり様々な子ども達です。本格的に運動会練習が始まります。暑さで疲労も溜まってくると思うので早寝早起きを心掛け元気に過ごせるようにしていきます。

